

Fecha: 08-08-2024

Medio: La Estrella de Iquique La Estrella de Iquique Supl.: Noticia general

Título: Docentes de 12 establecimientos se sumaron a paro por violencia escolar

Pág.: 3 Cm2: 440,2 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

9.500 28.500

No Definida

## Docentes de 12 establecimientos se sumaron a paro por violencia escolar

Siete colegios paralizaron totalmente, mientras que los otros cinco tuvieron funcionamiento parcial.

Germán Pozo-Sanhueza

ás de 200 docentes en 12 establecimientos de la región adhirieron de forma total o parcial al llamado a paralización por 24 horas que realizó el Colegio Profesores a nivel país, según informó su directiva regional.

"Esta paralización por 24 horas tuvo por objetivo visibilizar los altos niveles de violencia que estamos viendo al interior de los establecimientos educacionales a nivel país y en la región, donde profesores y funcionarios de la educación estamos siendo maltratados, amenazados de muerte por estudiantes y apoderados, estado quienes educamos en la más grande indefensión", comentó Gloria Molina, presidenta comunal de Iquique del Colegio de Profesores.

Recalcó que ante este escenario "no hay una ley que realmente nos proteja. Hemos tenido mesas de trabajo con la Seremi de Educación y los sostenedores de los establecimientos para

evidenciar la necesidad de fortalecer los equipos de convivencia escolar, que no solo se preocupe de la salud mental de los estudiantes, sino que de toda la comunidad educativa"

Valoró que a pesar de la realización del simulacro de sismo v tsunami en el borde costero de la región, hubo una amplia respuesta al llamado a paralizar: "Agradecemos la adhesión total de esta paralización de los colegios Simón Bolívar. anexo educación media de Alto Hospicio, junto al Chipana, Violeta Parra, Centro de Capacitación Laboral, Bicentenario Santa María, Eduardo Llanos y Antamara en Iquique, junto al apoyo parcial de las comunidades educativas de la escuela Thilda Portillo, Comercial y A-11 de la capital regional, el Liceo de Huara y de Cami-

Esperan que esta paralización, junto con darle visibilidad a la violencia que ellos viven, se logre algún tipo de solución al respecto: "El próximo 22 de agosto tendremos una asamblea nacional como Colegio de



DOCENTES SE REUNIERON EN SEDE REGIONAL DEL COLEGIO DE PROFESORES DURANTE LA PARALIZACIÓN

Profesores, donde se hará un balance de esta paralización y de las respuestas que nos entregue el ministerio junto a los sostenedores a nivel país para evaluar como gremio futuras manifestaciones o acciones a rea-

Desde el Servicio Local de Educación Pública (Slep) Iquique declararon que seis de los establecimientos que administran se adhirieron al paro nacional del Colegio de Profesores, detallando que en el resto de los establecimientos "se realizó la jornada escolar con total normalidad en lo referido asistencia y horarios. Además, se contó la entrega regular del Programa de Alimentación Escolar", sin referirse a las demandas que suscitaron esta manifestación.

En tanto, la seremi (s) de Educación, Carmen Barrera, aseguró que a nivel gubernamental se están tomando acciones para mejorar la convivencia escolar en los colegios

"Como ministerio hemos ingresado al Congreso el provecto de Lev de Convivencia, Buen Trato y Bienestar Educativo, que tiene como objetivo prevenir y erradicar cualquier tipo de acoso, violencia y discriminación al interior de los establecimientos educacionales. Junto a eso hemos puesto en marcha diversas iniciativas como la actualización de la Política Nacional de Convivencia Educativa.

sobre la que se desarrolló una jornada con la participación de 200 colegios de la región de Tarapacá. También desarrollamos el programa 'Habilidades para la Vida' para la promoción de estrategias de autocuidado y entregamos herramientas para prevenir la violencia en las comunidades educativas".

La autoridad subrogante subrayó la importancia del programa Comunidades Educativas Protegidas: "Compromete acciones coordinadas entre los ministerios del Interior, Desarrollo Social y Educación en 50 comunas, entre las cuales figuran Iquique y Alto Hospicio, para prevenir situa-ciones de violencia en los centros educativos y sus entornos inmediatos'

Recalcó que actualmente se desarrollan "varios espacios de colaboración y trabajo con el Colegio de Profesores de Chile, en los que abordamos temas relevantes para la labor docente, como por ejemplo el trabajo prelegislativo del proyecto de Ley de Convivencia. Estamos en permanente contacto y diálogo con ellos, con miras a continuar mejorando la convivencia v bienestar de las comunidades educativas de la re-

